



Más Ofertas Aquí

Macbook Pro Apple 2.5ghz. Sólo par estudiantes y profesores.
PVP: 2.159,22 €
[Más productos](#)

Viernes 31 de octubre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es NOTICIAS **Granada** [HEMEROTECA »](#) EN ESTA WEB

- PORTADA** **GRANADA** **ACTUALIDAD** **DEPORTES** **OPINIÓN** **ETC** **BLOGS** **OCIO Y SERVICIOS**
- Granada** Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada

[laopiniondegranada.es » Granada](#)

UGR
La Universidad de Granada estrena el ordenador más potente de Andalucía

07:09 [VOTE ESTA NOTICIA](#)

El supercomputador Proteus, que se ubica en el Instituto Carlos I de la UGR, hace billones de operaciones por segundo.

NOTICIAS RELACIONADAS

[La Universidad de Granada, referente para los universitarios chinos en España. Granada](#)

JORGE PARADINAS. El superordenador Proteus hará que el Instituto Carlos I de la Universidad de Granada (UGR) se convierta en el centro de investigación con mayor potencia de cálculo de Andalucía, y el cuarto en el ranking español. El 'juguete' que desde este momento está al servicio de los investigadores granadinos cuenta con 600 procesadores de última generación que suponen 616 Gigabytes de memoria Ram y 21 Terabytes de almacenamiento distribuidos en 75 nodos conectados mediante una doble red de velocidad Gigabit, según informó ayer la Universidad.

Proteus, gestionado con software libre, tiene una potencia máxima de cálculo de 5,6 billones de operaciones con números reales por segundo y permitirá a más de 30 investigadores estudiar en profundidad cuestiones relacionadas con la astrofísica, como el estudio de las galaxias y la cosmología; biofísica y bioinformática (proteínas o sistema inmunológico); física cuántica; estadística; neurociencia y sociofísica, entre otros campos del conocimiento.

Con la puesta en funcionamiento de este superordenador, el Instituto Carlos I se sitúa a la cabeza de los centros andaluces de investigación en cuanto a potencia de cálculo, según la Universidad de Granada, cuyo Centro de Recursos Informáticos puso en marcha recientemente otro superordenador, bautizado como Ugrgrid. Los principales supercomputadores académicos españoles de uso genérico se encuentran, además de en Granada, en Barcelona, Madrid, Galicia, Cantabria, Canarias, Málaga, Valencia, Zaragoza y Sevilla.

COMPARTIR

ENVIAR PÁGINA » **IMPRIMIR PÁGINA »**
 AUMENTAR TEXTO » **REDUCIR TEXTO »**

[¿qué es esto?](#)

Más Ofertas Aquí

Vendedor-urges Incorporación Ionsa Huelva Cambia de trabajo con Infojobs. PVP: Consultar	Zapatillas Nike Oferta única por tiempo limitado. PVP: 160,00 €	Pymes y Autónomos: + profesional Sólo en nuestra tienda. ¡Visítanos! PVP: 29,00 €
--	---	---

Oposicion Enfermeria SAS Oposiciones Enfermeria Andalucia. Obten Tu Puesto en el SAS. 	Curso Higienista Dental Titulación Oficial a Distancia Solicita Información!
---	--

CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN **PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATA**

laopiniondegranada.es laopiniondegranada.es es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**
Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

Aviso legal

Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica
Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio